

SCIENTOLOGY

SEELE

Die auf L. Ron Hubbard zurückgehende Scientology-Organisation (SO) versteht sich als Religion und bezeichnet sich als Kirche. Das Versprechen, den Thetan (Geist-Seele) von allen Anhaftungen zu befreien, lässt die SO für Menschen interessant werden.

Welche Wirkungen werden erwartet?

Scientology verspricht, den Thetan von Belastungen zu befreien, um den Menschen zu einem quasi gottähnlichen Übermenschen zu formen. In diesem Zustand sei er Herrscher über Materie, Energie, Raum und Zeit.

Was wird angeboten?

Neben Kursen und dem Studium der Schriften von L. Ron Hubbard steht im Mittelpunkt das sogenannte Auditing. Dabei handelt es sich um eine Frage-Antwort-Situation unter Zuhilfenahme des Hautwiderstandsmessers E-Meter, einer Art Lügendetektor.

Welche Nebenwirkungen sind möglich?

Wer sich der SO anschließt, tritt keiner Kirche, sondern einer Psycho-Organisation bei. Der Einzelne hat sich dem totalitären Herrschaftssystem der SO unterzuordnen. Die SO ist sowohl für den Einzelnen als auch für jedes demokratische System eine Gefahr und mit der freiheitlich-demokratischen Grundordnung der BRD unvereinbar.

SPIRITUALITÄT

Unser Team der Weltanschauungsbeauftragten klärt mit Ihnen gerne weitere Punkte und offene Fragen. Sprechen Sie uns an, wir freuen uns auf das Gespräch!
Weitere Infos unter: www.spirituelle-apotheke.de

**SPIRITUELLE
APOTHEKE**

